
Die Nachfragen von Herrn Lingelbach, Frau Schättiger und Herrn Schaarschmidt werden von 
Herrn Asmussen FD 51 beantwortet. Er führt aus, dass der zukünftige Betreuungsbedarf 
vorwiegend durch Kindertagespflege abdeckt werden soll.   
 
 


